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           ATA DA DÉCIMA SÉTIMA (17ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador João Antônio Pires 

Gonçalves; secretariada pelo Sr. Vereador Waldemar 

Marcurio Filho. 

 

 

Aos seis dias do mês de junho do ano dois mil e 

dezesseis, realizou-se na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador João Antônio Pires Gonçalves; secretariada pelo 

Sr. Vereador Waldemar Marcurio Filho, a Décima Sétima 

(17ª) Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Sexta 

(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada, nos 

termos da Relação da Matéria, datada de 03 de junho de 2016. 

Às 18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. 

Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no 

Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno 

vigente) e se constatando haver número legal para o início dos 

trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada 

Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Ary Augusto Reis de Macedo (01), Benedito José 

do Couto (02), Cinoê Duzo (03), Daniel Gasparini dos Santos 

(04), Dayane Amaro Costa (05), João Antônio Pires 

Gonçalves (06), Jorge Setoguchi (07), Laércio Rocha Pires 

(08), Leonardo David Zaniboni (09), Luís Roberto Tavares 

(10), Luiz Antônio Guarnieri (11), Luzia Cristina Côrtes 

Nogueira (12), Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino 

(13), Marcos Bento Alves de Godoy (14), Maria Helena 

Scudeler de Barros (15), Waldemar Marcurio Filho (16) e, 

ausente, Osvaldo Aparecido Quaglio (17), conforme, aliás, se 

vê das respectivas assinaturas apostas na Folha de Presença - 

Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às 

Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão. 
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Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 

106, da citada Resolução, convidou o Vereador Benedito José 

do Couto, para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao "EXPEDIENTE", o Sr.  Presidente 

submeteu à apreciação do Plenário o Requerimento nº 

240/2016, do Vereador OSVALDO APARECIDO 

QUAGLIO, solicitando, o afastamento, a partir da data, por 

quinze (15) dias, por motivo de doença, conforme rezam os 

Artigos 81, I, ‘a”; 156, I, e 167, Parágrafo Único, todos da 

resolução nº 276/2010, Regimento Interno vigente, conforme 

atestado médico anexo; (submetido a votos em sessão de hoje, 

turno único, sem preceder discussão, o Requerimento nº 

240/2016, foi aprovado, pela unanimidade dos presentes); 

(cumpra-se como requer). Posto isto, o Senhor Presidente 

submeteu ao plenário, para votação, as Atas da Décima-

Terceira (13ª), da Décima-Quarta (14ª), da Décima-Quinta 

(15ª) e da Décima-Sexta (16ª) Sessões Ordinárias, realizadas, 

respectivamente, em 02, 09, 16 e 23 de maio de 2016, as 

quais, depois de achadas conformes e aprovadas, foram 

devidamente assinadas pelos Vereadores João Antônio Pires 

Gonçalves e Waldemar Marcurio Filho, respectivamente, o 

Presidente e o 1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, 

através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 54, 

de 2016, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Luís Gustavo 

Antunes Stupp, acompanhado de Mensagem nº 30/2016, 

datada de 16/05/2016, objeto do Ofício nº 30/2016, de igual 

data, “dispondo sobre alteração de dispositivos da Lei 

Municipal nº 5.736, de 27 de dezembro de 2015”; (ao exame 

das Comissões Permanentes); 2. Projeto de Lei nº 55, de 2016, 

de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Luís Gustavo Antunes 

Stupp, acompanhado de Mensagem nº 31/2016, datada de 

16/05/2016, objeto do Ofício nº 31/2016, de igual data, 

“dispondo sobre alteração de dispositivos da Lei Municipal nº 

4.750, de 16 de abril de 2009, que dispõe sobre incentivos 

fiscais aos empreendimentos industriais e habitacionais, que 

venham a se instalar no Município de Mogi Mirim”; (ao 
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exame das Comissões Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 56, 

de 2016, de autoria do Vereador João Antônio Pires 

Gonçalves, “declarando de utilidade pública o Clube de Voo 

de Mogi Mirim – CVMM”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 4. Projeto de Lei Complementar nº 08, de 2016, 

de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Luís Gustavo Antunes 

Stupp, acompanhado de Mensagem nº 35/2016, datada de 

02/06/2016, objeto do Ofício nº 35/2016, de igual data, 

“dispondo sobre alteração de valor e de classe salarial de 

emprego, que especifica, do quadro de pessoal da 

administração direta, e dando outras providências”; (ao exame 

das Comissões Permanentes). Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): Requerimento No 214/2016 - Assunto: 

Solicito ao Prefeito informações sobre a indicação n° 

427/2015, visando estudos técnicos para a melhoria do 

trânsito na Rua Yara Leonor Costa Manso, bem como 

instalação de placas informativas de Pare e sinalização de 

solo, como medidas de se evitar ocorrências de acidentes no 

local. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Requerimento nº 215/2016 - Assunto: Reitero 

informações ao Prefeito Municipal, quanto o atendimento dos 

requerimentos n° 402/2015, 448/2015 e 67/2016), visando a 

expansão do cabeamento para implantação de internet banda 

larga na Rua Sete de Setembro. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento nº 217/2016 - Assunto: Solicito informações do 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, se já estão sendo 

formalizados convênios, parcerias e outros, com faculdades da 

região e/ou clínicas veterinárias, de acordo com a Lei 5.766 de 

31 de março de 2016. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Requerimento nº 

218/2016 - Assunto: Solicito informações ao Prefeito 

Municipal, sobre o atendimento do Requerimento n° 91/2016, 

reiterando a necessidade de convênio com a instituição CEBE 

(antiga Guarda Mirim), visando a contratação dos jovens 
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matriculados na instituição. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Requerimento nº 

219/2016 - Assunto: Requer informações do Senhor Prefeito 

Municipal, sobre quais providências estão sendo tomadas para 

sanar os problemas de goteiras do telhado da Biblioteca 

Municipal. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Requerimento nº 221/2016 - Assunto: 

Solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, informações e 

intervenção, junto ao Governo do Estado, para providências 

visando à alteração do local da unidade da Fundação Casa, 

localizada no Bairro Santa Cruz. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento nº 230/2016 - Assunto: REQUEIRO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP E A SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES REFERENTES A PROJETOS DE 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, EM RUA 

PARALELA À SP-340, EM FRENTE AS EMPRESAS 

RENOVIAS, TERRA VERDE JOHN DEERE, GS 

TANQUES E EMPRESA PRADO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Requerimento nº 231/2016 - Assunto: 

REQUER INFORMAÇÕES A SESAMM – SERVIÇO DE 

SANEAMENTO DE MOGI MIRIM. Autoria: LUIZ 

ANTONIO GUARNIERI. Requerimento nº 232/2016 - 

Assunto: REQUER CÓPIA DO DIAGNÓSTICO TÉCNICO 

DA REVISÃO DO PLANO DIRETOR. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS, CINOÊ DUZO, 

DAYANE AMARO COSTA, JORGE SETOGUCHI, LUIS 

ROBERTO TAVARES, LUIZ ANTONIO GUARNIERI, 

LUZIA CRISTINA CÔRTES NOGUEIRA, OSVALDO 

APARECIDO QUAGLIO. Requerimento nº 233/2016 - 

Assunto: REITERO O REQUERIMENTO 109/2015 QUE 

SOLICITAVA ESTUDOS PARA IMPLEMENTAR RAMPA 

DE ACESSO NO TÚNEL MÁRIO COVAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Requerimento nº 234/2016 - Assunto: 

REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, INFORMAÇÕES SOBRE 
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CONTATO TELEFÔNICO DE EMERGÊNCIA PARA 

MANUTENÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Requerimento nº 235/2016 - Assunto: 

REITERO O REQUERIMENTO 54/2015 QUE 

SOLICITAVA A REFORMA DA QUADRA E DO PARQUE 

INFANTIL LOCALIZADOS NO BAIRRO EUGÊNIO 

MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento nº 236/2016 - Assunto: REITERO O 

REQUERIMENTO 408/2015 E O REQUERIMENTO 

349/2014 QUE SOLICITAVA OBRAS DE MELHORIA NO 

ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS NO TÚNEL 

MARIO COVAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento nº 237/2016 - Assunto: Requeiro informações 

sobre Secretaria de Esportes. Autoria: LUZIA CRISTINA 

CÔRTES NOGUEIRA. Requerimento nº 238/2016 - Assunto: 

REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE A CONTINUIDADE 

DA OBRA NA RODOVIA NAGIB CHAIB, NA 

PROXIMIDADE DA PEDREIRA DE GRAVA. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento nº 239/2016 - 

Assunto: REQUEIRO AO EXMO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL, ATRAVÉS DO SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, INFORMAÇÕES 

RELATIVAS AOS REPAROS DE MASSA ASFÁLTICA, 

QUE NÃO ESTÃO SENDO EFETUADO, NOS 

LOGRADOUROS DO MUNICÍPIO. Autoria: LAÉRCIO 

ROCHA PIRES. Requerimento nº 241/2016 - Assunto: 

REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, INFORMAÇÕES SOBRE 

PROJETOS DE RESTAURAÇÃO DO MONUMENTO EM 

HOMENAGEM AO SOLDADO CONSTITUCIONALISTA 

DE 1932, LOCALIZADO NA PRAÇA NOVE DE JULHO. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Requerimento nº 242/2016 - 

Assunto: Requeiro ao Prefeito Municipal Luís Gustavo 

Antunes Stupp, que preste informações referente à 

implantação de Internet Gratuita no Município. Autoria: 

BENEDITO JOSÉ DO COUTO. Requerimento nº 243/2016 - 

Assunto: Requeiro ao Prefeito Municipal Luís Gustavo 
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Antunes Stupp, que preste informações referente a reforma e a 

instalação da Academia ao Ar Livre, na Praça Chico Mendes. 

Autoria: BENEDITO JOSÉ DO COUTO. Requerimento nº 

244/2016 - Assunto: REQUEIRO AO EXMO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE UMA ACADEMIA AO AR LIVRE, 

EM ÁREA DISPONIVEL, NAS PROXIMIDADES DA 

CEMPI MICHELE LUCON, SEHAC. Autoria: LAÉRCIO 

ROCHA PIRES. Requerimento nº 245/2016 - Assunto: 

Solicito ao Prefeito Municipal, através da Secretaria de Obras 

e Planejamento, informações sobre os motivos/causas dos 

constantes problemas de abertura de crateras, na Rua Amábile 

Mantovani Guarnieri, Jardim Califórnia e quais as 

providências estão sendo tomadas. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação nº 388/2016 

- Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal em conjunto com a Secretaria de Mobilidade 

Urbana e Secretaria de Obras, providências para readequação 

da lombada em frente ao Mercado Colombini, localizado na 

Rua do Mirante, n° 402, Bairro Mirante. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação nº 

390/2016 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal em conjunto com a Secretaria de Obras, 

Habitação e Serviço, providências urgentes para tapar 

buracos, no endereço Praça Monsenhor José de Castro Nery, 

Bairro Saúde. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação nº 391/2016 - Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, através da Secretaria 

de Segurança Pública Municipal e Policia Militar para 

intensificação do policiamento na Rua Santa Cruz, próximo à 

unidade da Fundação Casa. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação nº 401/2016 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, 
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através da Secretaria de Planejamento e Mobilidade Urbana e 

da Secretaria de Obras, providências para sinalização de solo, 

bem como rebaixamento de guia, na esquina da EMEB Prof. 

Jorge Bertolaso Estella. Autoria: LAÉRCIO ROCHA PIRES. 

Indicação nº 402/2016 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Prefeito Municipal, providências em relação aos carros 

abandonados no bairro Jd. Scomparim. Autoria: LAÉRCIO 

ROCHA PIRES. Indicação nº 403/2016 - Assunto: SOLICITO 

AO EXMO. PREFEITO MUNICIPAL, E À SECRETARIA 

DE PLANEJAMENTO E MOBILIDADE URBANA, A 

IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO E REDUTORES DE 

VELOCIDADE (LOMBADA), NA AV. LUIZ GONZAGA 

AMOÊDO CAMPOS, VILA BIANCHI. Autoria: LAÉRCIO 

ROCHA PIRES. Indicação nº 404/2016 - Assunto: Indica-se 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal em conjunto 

com a Secretaria de Obras, Habitação e Serviço, providências 

para viabilizar a troca de lâmpada queimada, no poste, 

localizado em frente a E. E. Professor Valério Strang. Autoria: 

ARY AUGUSTO REIS DE MACEDO. Indicação nº 406/2016 

- Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

IMPLANTAÇÃO DE DISPOSITIVO REDUTOR DE 

VELOCIDADE, NA RUA DO TUCURA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação nº 407/2016 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA COLETA DE ENTULHOS E 

LIXO, ROÇAGEM DO MATO DO TERRENO 

PERTENCENTE PREFEITURA DE MOGI MIRIM, 

LOCALIZADO NA RUA ÉRICO VERÍSSIMO, NO 

BAIRRO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação nº 408/2016 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA COLETA DE GALHOS E 

ENTULHOS NAS RUA DO BAIRRO DO TUCURA. 
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Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 409/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA COLETA DE 

GALHOS E ENTULHOS NAS RUA DO BAIRRO SANTA 

LUZIA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 

410/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA RUA 

SANTA CATARINA, LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 411/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

LAURA ALBANI DE BARROS, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

nº 412/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

PAULO CESAR DE CAMPOS LOVO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

nº 413/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA 

PRAÇA JOSÉ SCHINCARIOL, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

nº 414/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA RUA 

MADRE PURA, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE 

ESPERANÇA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 

415/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 
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MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA RUA 

DO ROSÁRIO, LOCALIZADA NO CENTRO DE MOGI 

MIRIM. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 

416/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA 

AVENIDA JUSCELINO KUBITSCHEK, LOCALIZADA 

NO BAIRRO TUCURA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação nº 417/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

IMEDIATA MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA PEDRO TARQUINO ZANI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO VILA SÃO JOSÉ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 418/2016 - Assunto: 

Solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através 

da Secretaria de Obras, Planejamento e Serviços/Gerência de 

Limpeza Pública, providências urgentes para retirada de 

entulhos nas calçadas na Rua Heitor Paulo Zorzetto e 

adjacências, no Bairro Jardim Bicentenário. Autoria: 

DAYANE AMARO COSTA. Indicação nº 419/2016 - 

Assunto: Indica-se ao Prefeito Municipal, através da 

Secretaria de Obras, Habitação e Serviço/Gerência de 

Limpeza Pública, providências para identificação e 

notificação de proprietário de terreno localizado na Rua 

Otávio Alves Bezerra, em frente ao n° 183, Bairro Jardim 

Paulista, visando a limpeza urgente do terreno. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação nº 420/2016 - Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito 

Municipal, que através de sua Secretária competente, atuação 

do serviço Tapa Buraco, na Rua Padre José, em frente do nº 

805, que foi aberto pelo SAAE, e não concluído a massa 

asfáltica. Autoria: DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. 

Indicação nº 421/2016 - Assunto: Solicita ao Excelentíssimo 
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Senhor Prefeito Municipal, que através de sua Secretária 

competente, atuação do serviço Tapa Buraco, na Rua 

Sebastião Ferreira Alves, Bairro Nova Mogi, diante de 

inúmeras reclamações feitas pelos munícipes moradores da 

região. Autoria: DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. 

Indicação nº 422/2016 - Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito 

Municipal, que através de sua Secretária competente, atuação 

do serviço “Tapa Buraco”, na Rua João Carlos da Cunha 

Canto, em frente do nº 681, que foi aberto pelo SAAE, e não 

concluído a massa asfáltica. Autoria: DANIEL GASPARINI 

DOS SANTOS. Indicação nº 423/2016 - Assunto: Solicita ao 

Senhor Prefeito Municipal, que através de suas secretarias 

competentes, providências para que sejam executados os 

serviços de Patrolamento e Cascalhamento, na Avenida 

Antônio Carlos de Oliveira, sentido Mirim/Guaçu, mais 

conhecida como Rua do Cortume. Autoria: DANIEL 

GASPARINI DOS SANTOS. Indicação nº 424/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL DA CAPELA DOS FRANCOS 

(MMR-233). Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 

425/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL DO FUNDINHO (MMR-235). 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 426/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL PEDERNEIRAS (MMR-256). 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 427/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

11 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL DO TANQUINHO (MMR-265). 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 428/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL MATÃO DOS MELLOS (MMR-248). 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 429/2016 - 

Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA ADELINO BALZANELO, NO PARQUE DO ESTADO 

II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 

430/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE 

BUEIRO NA RUA ADELINO BALZANELO, NO PARQUE 

DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação nº 431/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE 

BUEIRO NA ESQUINA DA RUA 15 DE AGOSTO COM A 

RUA 06 DE JANEIRO, NA VILA SANTA LUZIA. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 432/2016 - 

Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE LIMPEZA E MANUTENÇÃO DE 

BUEIRO NA RUA RETIRADA DA LAGUNA, EM FRENTE 

A IGREJA MISSÃO PAZ E VIDA, NO MIRANTE. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 433/2016 - 

Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE RECOLHIMENTO DE ENTULHO NA 

ESQUINA DA RUA ANTONIO PIO BRITO COM A RUA 

VANDERLEI DA SILVA, NO BAIRRO GUAÇU MIRIM. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 434/2016 

- Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE LIMPEZA NA CALÇADA DA RUA 

CAMPO GRANDE, NO MIRANTE. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação nº 435/2016 - Assunto: 
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INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NO ALAMBRADO 

DA CRECHE DO CAIC. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação nº 436/2016 - Assunto: INDICO A 

SECRETARIA COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE 

LIMPEZA E INSTALAÇÃO DE PLACA DE PROIBIDO 

JOGAR LIXO E ENTULHO NA RUA ANTHERO 

ZORZETO, NO JARDIM SANTA CLARA. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação nº 437/2016 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO DO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA 

PRAÇA RUI BARBOSA, LOCALIZADA NO CENTRO. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação nº 439/2016 - 

Assunto: SOLICITA-SE A SECRETARIA DE 

PLANEJAMENTO URBANA QUE SEJA REALIZADA 

PINTURA DE CARGA E DESCARGA, NA AVENIDA 

LUÍS GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS nº 997. Autoria: 

MARCOS BENTO ALVES DE GODOY. Indicação nº 

440/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS, NA RUA JOSÉ POLETINI, NO JARDIM DO 

LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 

441/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS, NA RUA TIMBIRA NO MOGI MIRIM II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 442/2016 

- Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NO SISTEMA DE 

ESCOAMENTO DE AGUAS PLUVIAIS NA RODOVIA 

NAGIB CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação nº 443/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE RECOLHIMENTO 

DE ENTULHO NA CALÇADA PRÓXIMA A QUADRA 

POLIESPORTIVA DO CDHU. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação nº 444/2016 - Assunto: INDICO A 
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SECRETARIA COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE 

LIMPEZA E ROÇAGEM DA ÁREA VERDE 

LOCALIZADA NA RUA VEREADOR ESTANISLAU DIAS 

NO CDHU. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

nº 445/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE 

BUEIRO NA RUA CONDE ÁLVARES PENTEADO, NO 

MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

nº 446/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE RAMPA DE 

ACESSO, EM FRENTE A UBS ANTÔNIO ALBEJANTE. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 447/2016 

- Assunto: INDICA-SE AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUÍS GUSTAVO ANTUNES STUPP, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS, HABITAÇÃO E 

SERVIÇOS, A INSTALAÇÃO DE POSTES DE 

ILUMINAÇÃO, NA PRAÇA JOSÉ BENEDITO DE 

MORAES, NO BAIRRO JD. SILVÂNIA. Autoria: LAÉRCIO 

ROCHA PIRES. Indicação nº 448/2016 - Assunto: INDICO 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL A RETIRADA DE DOIS 

CARROS (SUCATA) ESTACIONADOS NA RUA 

EMILIANO PARRA. Autoria: LUZIA CRISTINA CÔRTES 

NOGUEIRA. Indicação nº 449/2016 - Assunto: INDICO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL A MANUTENÇÃO 

ASFALTICA NA RUA JOÃO AVES. Autoria: LUZIA 

CRISTINA CÔRTES NOGUEIRA. Indicação nº 450/2016 - 

Assunto: Indico poda de árvores na rua Francisco Parra 

Hernandes, em frente ao CCI – Centro de Convivência 

Infantil. Autoria: LUZIA CRISTINA CÔRTES NOGUEIRA. 

Indicação nº 451/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE QUE REALIZE DEMARCAÇÃO DE 

SINALIZAÇÃO DE SOLO NAS RUAS DO JARDIM DO 

LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação nº 

452/2016 - Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, 

que através de sua Secretária competente, providências 

urgentes na sinalização horizontal e vertical, na Rua José 

Poletini, esquina com a Rua Honório V. do Prado, Jardim do 
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Lago. Autoria: DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. 

Indicação nº 453/2016 - Assunto: Solicita ao Senhor Prefeito 

Municipal, que através de suas Secretárias Competentes, 

providências para que sejam executados os serviços de 

manutenção da Iluminação Pública, na Avenida Antônio 

Carlos de Oliveira, mais conhecida como Rua do Cortume. 

Autoria: DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. Indicação nº 

454/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ LOVO, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

SANTA HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

nº 455/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

PRESIDENTE KENNEDY, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM SANTA HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

A seguir, o Senhor Presidente submeteu à apreciação e 

votação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, 

endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção No 

47/2016 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR LUIZ ANTONIO 

MARTINELLI MELLO, OCORRIDO DIA 01 DE JUNHO 

DE 2016. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE 

BARROS. Moção nº 48/2016 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR PAULO CESAR 

CHRISTOFOLETTI DE FREITAS, OCORRIDO DIA 01 DE 

JUHO DE 2016. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE 

BARROS. Moção nº 49/2016 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

PELO FALECIMENTO DA SENHORA PROFESSORA 

MARIA RITA PASCHOAL RISOLA DA SILVA, 

OCORRIDO EM 28 DE MAIO EM MOGI MIRIM. Autoria: 

CINOÊ DUZO. Moção nº 50/2016 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR PEDRO 

ZAVARIZE, OCORRIDO EM 28 DE MAIO EM MOGI 
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MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção nº 51/2016 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR WALTER PAULINO, OCORRIDO EM 29 DE 

MAIO EM MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção nº 

52/2016 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR FRANCISCO DIAS BAZAN 

(ICO DIAS), OCORRIDO EM 26 DE MAIO EM MOGI 

MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção nº 53/2016 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA PROFESSORA 

CLAUDIA MARIA ZAVARIZE FERRAZ, OCORRIDO NO 

DIA 01 DE JUNHO DE 2016. Autoria: LEONARDO DAVID 

ZANIBONI. Moção nº 54/2016 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DE JACQUELINE SMITH PIMENTA, 

FUNCIONÁRIA DO FÓRUM DE MOGI MIRIM HÁ 29 

ANOS, OCORRIDO NO DIA 29 DE MAIO DE 2016. 

Autoria: LEONARDO DAVID ZANIBONI. Moção No 

55/2016 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS, PARA O ESCRITOR MOGIMIRIANO, O 

PSICÓLOGO DOUGLAS SILVA, PELO LANÇAMENTO 

DE SEU 3o TRABALHO: “RENASCENDO AMORES & 

POESIAS”. Autoria: LEONARDO DAVID ZANIBONI.   

Não havendo mais proposituras, ou quaisquer outros 

documentos, para serem levados ao conhecimento do Plenário, 

o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no “Expediente”, 

anunciando os oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 

111, do Regimento Interno. O primeiro inscrito foi o Vereador 

Marcos Bento Alves de Godoy, que falou, primeiramente, 

sobre a limpeza de terrenos baldios e as multas aplicadas, 

junto à população. Relatou, que mesmo diante das multas, os 

proprietários não se sentiam forçados a limpar os terrenos; que 

alguns proprietários reclamavam que não eram notificados; 

que outros proprietários faziam pouco caso da notificação e 

que, todos eram obrigados a fazerem a manutenção de seus 

imóveis. Pediu aos proprietários de áreas e terrenos, na cidade, 

que dessem manutenção, para evitar o constrangimento da 
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autuação. Depois, criticou o grande número de requerimentos 

reapresentados e reiterados, questionando a necessidade de tal 

procedimento e dizendo também, dos custos, gerados pelas 

várias impressões, em papel, e do tempo de leitura empregado, 

pelo secretário, para tantas reiterações. Depois, fez uso da 

palavra a Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. A 

vereadora justificou o grande número de requerimentos de 

reiteração, em virtude do desleixo total, por parte da 

administração. Disse que o povo, com sofrimento, contava os 

dias para a administração atual se encerrar, bem como os 

vereadores, diante de uma administração ruim e uma Câmara 

ruim. Lamentou a situação, lembrou que o prefeito tinha sido 

vereador, o que, teoricamente, obrigava-o a ter um 

procedimento diferente, mas que ele não tinha. Recordou que, 

na presente noite, as contas do primeiro ano do exercício do 

Prefeito Municipal Gustavo Stupp seriam colocadas para 

votação, que o povo estava cansado e que a Câmara não era 

valorizada e que, tudo isso, eles deviam à péssima 

administração municipal. Também usou da palavra o Vereador 

Waldemar Marcurio Filho. Ele justificou o seu trabalho, 

enquanto vereador, e afirmou, que vinha cumprindo as 

promessas, que fizera em campanha. Depois, falou sobre a 

Feira do Brás, em Martim Francisco, lembrando que tinha sido 

favorável à realização da primeira delas, mas, agora, criticava 

os preços altos.  Denunciou ‘gatos’ de energia para realização 

da feira e a intervenção de um vereador e seu ex-assessor, para 

emissão do alvará de realização. Comunicou que, juntamente 

com a ACIMM, iria elaborar um projeto de lei, para proibir 

tais feiras, no município, pedindo o apoio de todos. Na 

sequência, abordou sobre as pré-candidaturas e pré-

campanhas para prefeitos, dizendo que promessas de casa 

própria estavam sendo feitas e colocando, que tal prática era 

crime eleitoral, que detinha algumas denúncias, testemunhos e 

provas. Pediu, que tais crimes cessassem de ocorrer, pois, caso 

contrário, formalizaria a denúncia, bem como pediu, que 

parassem de ludibriar o povo. Ato contínuo, como o Vereador 

Dr. Ary Augusto Reis de Macedo, inscrito, desistisse da 
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palavra, ocupou lugar, na tribuna, o Vereador Benedito José 

do Couto. O Vereador comunicou que estava reiterando dois 

requerimentos, o primeiro, promessa feita pelo próprio 

prefeito, durante a campanha, que era a Internet gratuita, o que 

ele cobrava, com veemência, haja vista a promessa e a grande 

necessidade do serviço. O segundo, a reforma e implantação 

da academia ao ar livre, na Praça Chico Mendes, zona leste, 

para que algo mínimo fosse feito. Disse, por fim, que reiterar 

proposituras era direito do vereador e que, requeria mesmo, 

insistentemente, na tentativa de ver suas solicitações 

atendidas, tais como, por exemplo, uma área de lazer, com 

uma quadra de futebol society, a ser instalada, em área ociosa, 

no SEHAC. O próximo orador foi o Vereador Cinoê Duzo, 

que reafirmou sua declaração de que era pré-candidato a 

prefeito de Mogi Mirim, estabelecendo ainda, que não seria 

vice de ninguém, tampouco. Depois, deu parabéns aos que se 

dedicavam ao Projeto Maguila e criticou o descaso do 

governo municipal, para com o Parque das Laranjeiras, local 

onde se situava o Projeto Maguila. Na sequência, fez uso da 

palavra a Vereadora Dayane Amaro Costa. Ela versou acerca 

da violência contra a mulher, estupros e roubos contra a 

mulher, assédio moral e preconceito. Lamentou a inexistência 

de um Conselho da Condição Feminina, no município, lei 

aprovada, porém, que não estava em vigência; lei que estava 

sendo descumprida, enquanto mulheres continuavam 

morrendo. Lembrou que já havia encaminhado denúncia sobre 

o assunto ao Ministério Público, sem obter êxito, e questionou 

o que mais poderia ela fazer. Apelou, mais uma vez, por 

políticas públicas a favor da condição feminina e pediu pela 

nomeação dos membros do Conselho Municipal da Condição 

Feminina. Ato contínuo, o Senhor Presidente da Câmara, 

Vereador João Antônio Pires Gonçalves, solicitou ao 1º Vice-

Presidente, Vereador Luís Roberto Tavares, que ocupasse a 

direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a 

direção da Mesa e facultou o uso da palavra ao Vereador João 

Antônio Pires Gonçalves, que falou sobre matéria jornalística, 

que anunciava que o Aeroporto Municipal corria o risco de ser 
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fechado, em 15 de julho. Explicou que, no dia 1º do corrente 

mês, havia recebido um telefonema de munícipe, ligado ao 

aeroporto, denunciando que o mesmo poderia ser fechado, a 

partir do dia 15 de julho, caso a prefeitura não efetuasse o 

pagamento do Plano Básico de Zona de Proteção do 

Aeroporto, trabalho técnico, no valor de quinze mil reais. 

Relatou, que buscara informações junto à prefeitura, que uma 

reunião fora imediatamente convocada, com o pessoal do 

aeroporto, e que, a solução tinha sido encontrada, pois a 

prefeitura estava contratando um técnico capacitado, para 

elaboração do Plano Básico de Zona de Proteção. Lamentou, 

que a informação não estivesse completa, nos jornais, 

trazendo além da denúncia, a solução, que fora logo 

encontrada pelo vereador orador. Por fim, afirmou que o 

aeroporto não iria fechar. O próximo orador foi o Vereador 

Jorge Setoguchi, que, desde logo, solicitou fosse instituído um 

número de telefone de emergência, para atendimento de 

ocorrências de iluminação pública, e apontou ruas, que 

estavam totalmente apagadas, no Bairro Saúde e no Jardim 

Santa Helena.  Disse sobre o calendário de retirada de 

entulhos e galhos, afirmando que, desde 15 de abril, a 

programação não vinha sendo cumprida, o que era problema 

sério, que a população não tinha seu entulho recolhido e que, 

os populares não sabiam mais o que fazer. Finalizando, 

convidou todos para a próxima reunião do Conselho de 

Segurança – CONSEG, programada para o dia 9, quinta-feira, 

na propriedade de Lázaro Pulcinelli, na região rural São João 

da Glória. Na sequência, fez uso da palavra o Vereador 

Laércio Rocha Pires. Este abordou o assunto trazido pelo 

Vereador Marcos Bento, sobre os terrenos baldios, na cidade, 

e disse, que a prefeitura municipal estava abandonada. 

Observou, que a multa era irrisória, razão pela qual muitos 

proprietários não se importavam em limpar seus terrenos, 

principalmente, os que se localizavam nas zonas mais 

periféricas. Ato contínuo, fez uma analogia, entre os 

vereadores, que representavam as zonas periféricas, e os 

vereadores, que eram residentes no centro da cidade, estes 
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últimos, os que menos precisavam cobrar o prefeito, pois a 

zona central urbana carecia de muita pouca coisa. Citou a 

situação da Rua 30, no Parque das Laranjeiras, falou que as 

obras estavam paradas, no bairro, que elas não prosseguiam, e 

criticou os funcionários públicos, que trabalhavam, no local. 

Disse que havia pessoas vagabundas, que não queriam 

trabalhar, chupins, que faziam corpo mole e não trabalhavam, 

e que, a situação dos moradores era critica, pois não 

conseguiam tirar o carro de suas garagens, haja vista a 

precariedade das obras realizadas no bairro. Clamou união da 

base, para cobrança junto ao prefeito, a fim de acelerar as 

obras, no Parque das Laranjeiras, onde os serviços ficavam 

pela metade, sempre. Pediu urgente concurso público, para a 

Secretaria de Obras, a fim de aumentar os quadros, pois os 

atuais funcionários eram sexagenários. O próximo orador foi o 

Vereador Luís Roberto Tavares, que também falou sobre a 

Rua 30 do Parque das Laranjeiras e classificou tudo o que 

ocorria, por lá, com uma única palavra: irresponsabilidade. 

Trouxe o assunto da recém-inaugurada creche, no Horto 

Vergel, que utilizava água de poço, que tinha sido perfurado 

pelos moradores. Relatou, que a bomba tinha queimado, há 

vinte dias, que o SAAE passara a atender a creche, trazendo 

água potável, em caminhões, mas que, os moradores não 

estavam sendo atendidos, com a mesma água potável do 

SAAE, o que mostrava tinha sido péssima, para os moradores, 

cerca de trinta famílias, a parceria que fora celebrada com a 

prefeitura. Sobre o aeroporto, concordou com as palavras do 

Vereador João Antônio e lembrou, que no início do atual 

mandato, ele, orador, tinha deixado um dossiê completo sobre 

o aeroporto, nas mãos da administração, do prefeito, com o 

plano diretor e possibilidade de verbas, de dezesseis milhões 

de reais, conquistadas junto ao Deputado Nelson 

Marquezzelli. Afirmou que o aeroporto era o futuro de Mogi 

Mirim, mas que era necessário empenho do prefeito, para 

sentar e assinar as propostas. Comentou sobre a precariedade 

da Avenida Antônio Carlos de Oliveira e solicitou postes, 

braços e luminárias, para o local, e, para encerrar, falou de sua 
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propositura, que reiterava e requeria uma rampa de acesso, 

para o Túnel Mario Covas. O próximo inscrito foi o Vereador 

Luiz Antônio Guarnieri, que abordou o Requerimento nº 

231/2017, de sua autoria, solicitando informações sobre 

investimentos, volumes tratados e projeções futuras, enfim, 

informações sobre o trabalho desenvolvido pela Serviços de 

Saneamento de Mogi Mirim – SESAMM. Reclamou da 

demora no atendimento, por parte da prefeitura, das 

indicações apontadas pela Casa, que iam desde o 

recapeamento de ruas, até os buracos, resultado dos serviços 

não completados pelo SAAE, bem como postes, com 

lâmpadas queimadas, que nunca eram trocadas, razão das 

constantes reiterações. Citou várias ruas com problemas, 

lembrou das várias solicitações dos munícipes e arrematou, 

explicando que existiam dois supersecretários de governo, a 

senhora Elisanita, que cuidava de todo o dinheiro, e o senhor 

Wilson Rogério, responsável pela secretaria, que executava 

todos os serviços; que o SAAE e o Planejamento eram a ele 

subordinados também; que tais setores não estavam 

correspondendo às solicitações dos munícipes, que, no 

mínimo, os secretários não estavam sendo competentes, diante 

das necessidades da cidade, e que, prova irrefutável disso, 

eram as seis folhas de indicação de serviços, constante do 

relatório da presente sessão. Ato contínuo, fez uso da palavra 

a Vereadora Luzia C. C. Nogueira, que criticou a eficiência do 

setor de obras da prefeitura, falou das ruas escuras e 

esburacadas, do lixo e do entulho acumulado, na cidade, e 

sobre a insatisfação da população, com a cidade abandonada. 

Para encerrar, posicionou-se, contrariamente, ao Projeto de 

Lei nº 39/2016, na pauta da presente Ordem do Dia, para 

votação. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr. 

Presidente suspendeu a Sessão às 19h50, conforme o disposto 

no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno 

vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o 

citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 
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membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO: “ex vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171, do Regimento 

Interno: 1. Projeto de Lei nº 39, de 2016, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre a limpeza de imóveis, 

construção e reparos de passeios e muros e dando outras 

providências”. Juntamente com uma emenda, do Vereador 

Daniel Gasparini dos Santos, e duas emendas, da Vereadora 

Dayane Amaro Costa e outro. Pareceres das Comissões de 

Justiça e Redação; Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas e de Finanças e Orçamento. Antes de submeter a 

matéria à apreciação do Plenário, o Senhor Presidente deu 

ciência à Casa, através de sua leitura, do Requerimento nº 

246/2016, de autoria do Vereador Leonardo David Zaniboni, 

solicitando, “conforme o que reza o Artigo 156, VI, 

combinado com os Artigos 113, § 5º, II e 169 do Regimento 

Interno, o Adiamento, por cinco (05) dias, da discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 39/2016, constante da pauta da 

“Ordem do Dia”; (submetido a votos em Sessão de hoje, a 

Casa aprovou, por nove (09) votos favoráveis a seis (06) votos 

contrários, o Requerimento de Adiamento nº 246/2016); 

(aguardem-se cinco (05) dias e insira-se o Projeto de Lei nº 

39/2016 na “Ordem do Dia” da próxima Sessão); 2. Projeto de 

Lei nº 51, de 2016, de autoria do Prefeito Municipal, 

“dispondo sobre a revogação da Lei Municipal nº 3.675, de 

2002, que dispõe sobre a criação do serviço Funerário 

Municipal”. Parecer da Comissão de Justiça e Redação. Para 

discutir, fez uso da palavra o Vereador Dr. Ary Augusto Reis 

de Macedo, que se reportou a Lei 5.759/2016, que estabeleceu 

as normas sobre serviços funerários, e explicou a necessidade 

da revogação da Lei 3.675, ponto que passara despercebido, 

quando da aprovação da Lei nº 5.759/2016. A próxima 

oradora foi a Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, que 

se disse preocupada com a revogação da Lei nº 3.675. Aclarou 

que o velório e o cemitério municipal tinham sido excluídos 

do termo ‘serviços funerários’, durante a aprovação da Lei nº 
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5.759/2016, que a concessão estabelecida, na lei, não havia 

sido iniciada e que, certamente, tal concessão não seria 

possível, na atual administração. Disse que a discussão não 

estava esgotada e que, ela não estava segura em revogar a lei 

3.675. A próxima a discutir foi a Vereador Luzia C. C. 

Nogueira. Ela lembrou aos colegas fatos de administrações 

passadas, quando havia sido possível regularizar a questão do 

velório municipal, ficando o cemitério e o funeral para 

administrações posteriores. Explicou, que passadas três 

administrações, não houvera preocupação em regularizar o 

serviço, que, simplesmente, o serviço das funerárias, na 

cidade, era feito de maneira ilegal, não possuíam tudo o que 

era exigido, em lei, para pleno funcionamento. Sugeriu 

reuniões com os prestadores de serviço, para discussões 

aprofundadas, evitando problemas futuros, pois nenhum 

empresário desejava investir, sem o lucro certo. Posicionou-se 

contra o projeto de lei, em discussão. A seguir, fez uso da 

palavra o Vereador Luís Roberto Tavares. Este se reportou à 

votação da lei nº 5.759/2016, lembrando a todos, que ele tinha 

se posicionado contra à aprovação, haja vista a falta de 

entendimento e acordo, entre os prestadores de serviço, e a 

questão dos planos funerários, o maior problema, caso a lei nº 

3.675 fosse revogada. Declarou-se contrário à revogação. 

Também discutiu a matéria o Vereador Cinoê Duzo, que se 

posicionou contra o Projeto de Lei nº 51/2016, porque o 

gestor municipal não levava em conta as necessidades dos 

munícipes; (posto a votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, 

Turno Único, por onze (11) votos favoráveis a quatro (04) 

votos contrários, o Projeto de Lei nº 51/2016, do Prefeito de 

Mogi Mirim); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 3. 

Parecer Desfavorável da Comissão de Educação, Saúde e 

Assistência Social – CESAS ao Projeto de Lei nº 22, de 2016, 

de autoria do Prefeito Municipal, “estabelecendo normas 

técnicas ordenadoras da atividade da construção de edifícios 

de habitação coletiva de interesse social, e dando outras 

providências”. Havendo rejeição do parecer contrário, o 

projeto será encaminhado à Comissão de Finanças e 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

23 

orçamento – CFO, para manifestação, “ex-vi” do disposto no 

Artigo 55, § 4º, do Regimento Interno. Primeiramente, fez uso 

da palavra a Vereadora Dayane Amaro Costa, que explicou o 

parecer desfavorável. Afirmou, que o projeto era amplo e 

complexo, que a comissão tinha procurado um técnico, no 

assunto, para tomada de diretrizes corretas, e que, tinham 

entrado em contato com Dr. Hélvio Guatelli, urbanista e 

arquiteto. Estabeleceu a todos, que a preocupação era a 

isenção e os benefícios concedidos ao empreendedor, sem dar, 

em contrapartida, garantias ao usuário da unidade 

habitacional. Não havia nada que estabelecesse que as 

isenções, a serem concedidas aos empreendedores, iriam 

incidir, diretamente, no valor do imóvel, e questionava se o 

motivo da matéria era, realmente, auxiliar os mais carentes. 

Destacou que, no projeto, faltava o estudo de impacto social, 

que provasse uma população necessitada de tais habitações 

coletivas, que não se verificava planejamento de impacto 

financeiro, e que, haviam tentado, enquanto comissão, 

melhorar o projeto, todavia, sem resultados efetivos. Aclarou 

que o escopo do projeto estava errado, pois não continha 

tabelas, números e informações necessárias. Resumindo, 

colocou-se contra a matéria, que não tinha fundamentação 

técnica alguma, e se disse contra o prosseguimento da 

tramitação do projeto, mesmo com apresentação de novas 

emendas. O próximo a discutir foi o Vereador Marcos Bento 

Alves de Godoy. Este defendeu o projeto, afirmando que o 

município precisava criar núcleos habitacionais, para 

cidadãos, que recebessem de zero a seis salários mínimos, 

parcela da população que não era contemplada pelo Programa 

Habitacional Federal Minha Casa/Minha Vida. Questionou o 

tamanho das construções do Minha Casa/Minha Vida e 

clamou pela derrubada do parecer desfavorável, para que a 

matéria, ainda tramitando, pudesse ser melhorada, pela outra 

comissão, sem que se visse perdida a possibilidade única, de 

dar oportunidade aos populares, que se enquadravam numa 

faixa inferior de renda. Também comentou a matéria a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de barros, Presidente da 
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Comissão de Finanças e Orçamento, que disse que votaria 

pela derrubada do parecer, para receber o projeto, em sua 

comissão, a fim de ter mais uma semana de estudos sobre a 

matéria, na tentativa de melhorar o texto. Observou, que a 

cidade, realmente, não possuía projetos de habitação popular e 

que, a legislação pertinente, referente à metragem das 

habitações, deveria ser alterada. Por fim, questionou a isenção 

pretendida ao empreendedor, fixada no projeto. Na sequência, 

fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, membro 

da CESAS. Disse que havia estudado o projeto, que havia 

emitido o parecer contrário, mas que, sua posição era pela 

derrubada do parecer, pois desejava que o projeto também 

passasse pela CFO. Ele também questionou a isenção, que se 

pretendia conceder ao empreendedor, e o tamanho das 

habitações, pedindo por uma definição de metragem. A 

próxima a discutir foi a Vereadora Luzia C. C. Nogueira. Ela 

falou que o projeto era polêmico, porque, ao mesmo tempo, 

em que ele apresentava falhas, como a questão da metragem 

quadrada das unidades, também tratava de moradias, para 

pessoas de baixa renda. Afirmou, que era importante aumentar 

o número de casas populares, mas que era contra pardieiros, e 

que, por isso, o projeto precisava ser muito bem estudado e 

emendado, principalmente, no quesito das metragens, para que 

a moradia fosse digna. O próximo a discutir foi o Vereador 

Waldemar Marcurio Filho. Ele afirmou que eram necessárias 

garantias, em lei, para que as isenções, concedidas aos 

empreendedores, fossem repassadas aos adquirentes de tais 

unidades habitacionais, que vinte e cinco metros quadrados de 

construção era uma área muito pequena e nada prudencial e 

que, as emendas poderiam adequar o projeto, melhorá-lo, para 

que ele não estivesse voltado a um pequeno grupo de interesse 

financeiro, mas sim, à população carente. Ato contínuo, fez 

uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, que lembrou que se 

tratavam de apartamentos e que, portanto, não haveria área, 

para uma posterior expansão da propriedade. Posicionou-se 

contra a metragem mínima, de vinte e cinco metros quadrados, 

pedindo que fosse fixada uma metragem superior, de, por 
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exemplo, quarenta e cinco metros quadrados, e questionou a 

apresentação de um ‘projeto de cunho social’, principalmente, 

em ano eleitoral. Pediu calma e que as ‘vírgulas’ fossem todas 

muito bem colocadas; (posto a votos em Sessão de hoje, a 

Casa rejeitou, Turno Único, por treze (13) votos favoráveis a 

dois (02) votos contrários, o Parecer Desfavorável da CESAS 

ao Projeto de Lei nº 22/2016, do Prefeito de Mogi Mirim); (à 

Comissão de Finanças e Orçamento); EM SEGUNDO 

TURNO: “ex-vi” do disposto no inciso IV, do Artigo 172, 

do Regimento Interno: 4. Projeto de Lei Complementar nº 

05, de 2016, de autoria do Prefeito do Município, “dispondo 

sobre alteração da Lei Complementar nº 207, de 2006, que 

estabeleceu o Estatuto do Magistério Público Municipal e 

respectivo plano de carreira e salários da rede municipal de 

ensino”; (posto a votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, 

por unanimidade dos presentes, Segundo Turno, o Projeto de 

Lei Complementar nº 05/2016, do Prefeito de Mogi Mirim); (à 

sanção do Prefeito de Mogi Mirim); EM PRIMEIRO TURNO: 

“ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172, do 

Regimento Interno: 5. Projeto de Lei nº 14, de 2016, de 

autoria do Vereador Daniel Gasparini dos Santos, “dispondo 

sobre a criação da Semana da Troca de Livros, nas escolas do 

Município de Mogi Mirim”. Parecer das Comissões de 

educação, Saúde e Assistência Social. Para discutir, ocupou 

lugar na tribuna a Vereadora Dayane Amaro Costa. Ela 

enalteceu o projeto e o hábito da leitura e parabenizou o 

vereador, pela iniciativa. Também fez uso da palavra o autor, 

Vereador Daniel Gasparini dos Santos, que agradeceu a 

vereadora pelas palavras e pelo parecer favorável e 

estabeleceu, que o projeto vinha para incentivar a leitura, 

porque era através dos livros, que se adquiria o conhecimento; 

(colocado a votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por 

unanimidade dos presentes, Primeiro Turno, o Projeto de Lei 

nº 14/2016, do Vereador Daniel Gasparini dos Santos); (à 

Ordem do Dia da próxima sessão, para ser apreciado em 

Segundo Turno).  Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", 

o Sr. Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos 
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reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme 

determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Todos os inscritos desistiram do 

uso da palavra. Ato contínuo, o Sr. Presidente determinou 

fosse guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento dos Senhores Luiz Antônio Martinelli Mello, 

Paulo César C. Freitas, Professora Maria Rita P. Rizzola da 

Silva, Pedro Zavarizze, Walter Paulino, Francisco Dias 

Bazan, Professora Cláudia Maria Z. Ferraz e Jaqueline S. 

Pimenta. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente, 

Vereador João Antônio Pires Gonçalves, agradeceu a presença 

de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da 

presente Sessão às 20h44, do que, para constar, determinou a 

lavratura da presente Ata, a qual, após achada conforme, 

discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 


